



JUEGOS DE UNIVERSIDADES

Unos 2.000 estudiantes de diferentes instituciones de educación superior públicas y privadas del país participarán en los juegos nacionales Espol 2018, que se realizarán del 10 al 14 de diciembre en la Espol, en la Prosperina. Después de 16 años la Escuela vuelve a ser sede de estos juegos de universidades, el año pasado lo fue la Universidad Técnica del Norte. (F)



TELÉFONOS ÚTILES

El 911 sirve para todas las emergencias

Policía	
Cruz Roja	911
Bomberos	
ATM	259-9555
CNT	100
GIR	287-2273
Banco de Sangre	256- 1077
T. Terrestre	213-0166
Aeropuerto	216-9000
Amagua	214-5421
CNEL Guayas	283-4570
Fybeca	223-3010
Pharmacy's	1800-909090